☆☆☆☆☆「どうしたらよくなるか考え行動する」☆☆☆☆☆

# 上小だより

#### 第4号

上野原市立上野原小学校 発行日 令和 3 年 5 月 27 日 発行者 校 長 大場 卓 TEL 0554-62-3104



# 授業参観、PTA 学年総会へのご協力 ありがとうございました・・・

5/13 (木) の 4 年生を皮切りに 5/17 (月) 3 年生、5/18 (火) 1 年生、5/20 (木) 6 年生、 5/21 (金)、5/24 (月) に授業参観とPTA学年総会が開かれました。けやき学級も1年生 は交流学級で、それ以外の学年はそれぞれの学級で授業参観を行いました。報道等によれ ば、依然として感染症の状況は予断を許さない状況が続いています。本校はこれまでも保 護者や地域の皆様のご理解をいただきながら、学校の教育活動を止めないために職員一同 知恵を絞ってきました。授業参観についても、なんとか子どもたちのがんばっている様子 を見ていただきたいと手立てについて検討を続けていました。今回リスク回避のためにリ モートでの授業参観とするにあたっても、どうしたら子どもたちの様子をわかりやすく伝 えることができるのかを繰り返しテストしてきました。PTA 学校委員会や学年総会の際に も繰り返しお伝えしていますが、先生方が子どもたちのためにそれぞれの立場で力を尽く してくれていることに校長としてとても感謝しています。保護者や地域のみなさんからも 学校の先生方の努力を労う言葉もたくさんいただき有り難く思っています。こうした取組 の積み重ねは、きっと子どもたちの成長にもつながっていくと信じています。今回の授業 参観の際も様々なトラブルもあり、不都合もありましたが、その裏でも、なんとか改善し ようと飛び回る職員の姿に手前味噌ではありますが、先生方すごくがんばっているなと思 いました。至らない点も多々あるとは思いますが、これからも子どもたちのために職員一 同一丸となって力を尽くしたいと思っています。保護者や地域の皆様方にも引き続きご理 解とご協力をいただけますようお願いいたします。

各学年等の授業参観やPTA 学年総会の画像はホームページでも紹介していますので「上野原小学校」で検索していただきご覧ください。





▲授業の様子・・・

▲リモートでの授業参観の様子・・・

#### 感染症拡大防止に引き続きご協力をお願いします・・・

昨年度は5月末日まで臨時休業となり、これまでに経験のない状況がたくさんありました。学校では教育活動を止めないためにマスクの着用、手指消毒の徹底、3 密の回避などの感染症対策を繰り返し指導しています。保護者や地域の皆様の協力もいただき、これまで様々な工夫を凝らしながらできる限り実施できるように取り組んできています。ご家庭でも、毎日の健康管理を丁寧に行い、元気で過ごしていけるよう引き続きご協力をお願いいたします。毎朝検温をしていただいていますが、検温カードを忘れて登校するケースも時々見られます。学校でも声をかけていますが、登校前に今一度確認をお願いいたします。学校のすべての教育活動は子どもたちの成長にとってどれも大切なものです。今年は定期健康診断も実施することができたので、リスク回避を図りながら水泳指導も行う予定です。安心して学校生活が送れるよう、学校でも職員一同力を尽くして参りますので、引き続きご協力をお願いいたします。

### 学校評議委員会…



5/25 (火) に第1回学校評議委員会が開催されました。冒頭委嘱式があり、教育委員会より各委員さんに委嘱状が交付されました。その後校内をまわり授業参観もしていただきました。評議委員会では、本年度の予定などを確認した後、上野原小学校のめざす方向などについて説明させていただきました。評議委員さんのお話をお聞きして、学校を大切に思ってくださっている事が伝わってきま

した。それぞれ学区にお住まいになっておられるので、地域の代表者としてお力を貸して いただけることに心から感謝しております。

## プール開きに向けて・・・

同じく5/25(火)の午後には5年生を中心にプール清掃を行いました。昨年度はプール開設ができなかったため2年ぶりの活動となりました。それぞれリスク回避を図りながら一生懸命きれいに掃除をしてくれました。掃除をがんばっていると他の学年の子どもたちが「がんばってください」とか「ありがとうございます」とか声をかけてくれます。優しい子どもたちです。水泳指導の際にも、できる限りリスク回避を図りながら安心・安全な水泳指導ができるように取り組んでいきたいと考えています。



